

1. Männerwallfahrt nach Maria Larch. Sonntag, 27. Mai, findet eine Männerwallfahrt nach Maria Larch statt. Um 9 Uhr vormittags ist in Maria Larch Festpredigt und Gottesdienst. Hernach versammeln sich die Vertreter der einzelnen Gemeinden des Unterlandes (Innsbruck bis Münster) zu den Beratungen über aktuelle katholische Tagesfragen. Um 12½ Uhr mittags ist die gemeinsame Männerwallfahrt nach Maria Larch dort Festausprache (Redner: Prof. Dr. Heinrich Heidegger-Innsbruck) und kurze fröhliche Andacht. Hernach Festversammlung in Tiefens, bei der unter anderen Dr. Heidegger, Senatspräsident Dr. Franz Schumacher sprechen werden. Die Feierlichkeiten aus Innsbruck-Stadt entfallen wegen der allgemein geübten Tagestagsfindenden Gemeindegewohnheiten.